



Página: 12

1/1



Realiza IECM asambleas de rendición de cuentas

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

Como parte del proceso del Presupuesto Participativo 2023 y 2024, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), a través de su Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación, está promoviendo activamente las Asambleas de Evaluación y Rendición de Cuentas.

A través de un comunicado, el IECM detalló que estas asambleas, convocadas por las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO), tienen como objetivo principal asegurar la transparencia y rendición de cuentas en la ejecución de los proyectos ganadores del Presupuesto Participativo en las 1,787 Unidades Territoriales de la Ciudad de México.

Las asambleas permiten a los ciudadanos formular preguntas específicas sobre el avance y uso de los recursos públicos asignados, donde dichas preguntas y respues-

tas se documentan en actas que garantizan la transparencia del proceso. En el Primer Informe Trimestral de Actividades del Programa Institucional de Participación Ciudadana 2024, se registraron 1,407 asambleas de evaluación y rendición de cuentas realizadas entre enero y marzo.

OBJETIVO



· Ciudadanos podrán preguntar sobre el avance y uso de los recursos públicos asignados



Se han registrado 1,407 reuniones

